



شركة تصنيف وتحصيل الأموال Credit Rating & Collection

crc

Ref:93/crc/2018

أداء - جودة - تميز - ثقة

التاريخ : 09 ذو القعدة 1439هـ

الموافق : 22 يوليو 2018 م

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت
دولة الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ،،،

الموضوع : نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة تصنيف وتحصيل الأموال

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، نود إفادتكم بأن مجلس إدارة شركة تصنيف وتحصيل الأموال قد اجتمع اليوم الأحد الموافق 2018/07/22 الساعة 1:00 ظهرا وقد اعتمد البيانات المالية كما في 2018/06/30 (مرفق نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية) الخاص بالبيانات المالية كما في 30 يونيو 2018.

شاكرين لكم حسن تعاونكم معنا،،،

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

ابراهيم عباس الصخي
نائب الرئيس والرئيس التنفيذي



المرفقات :-

• نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية الخاص بالبيانات المالية.

نسخة :-

• هيئة أسواق المال.



شركة تصنيف وتحصيل الأموال

Credit Rating & Collection

Quarterly Financial Statement Results Form (Q2)
Kuwaiti Company (KYWD)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني)
الشركات الكويتية (د.ك.)

أداء - جودة - تميز - ثقة

Financial Quarter Ended on

30/06/2018

الفترة المرحلية المنتهية في

Company Name

اسم الشركة

Credit Rating & Collection (K.S.C.P)

شركة تصنيف وتحصيل الأموال (ش.م.ك.ع)

Board of Directors Meeting Date

تاريخ اجتماع مجلس الإدارة

30/06/2018

التغيير (%)	فترة الستة أشهر المقارنة	فترة الستة أشهر الحالية	البيان
Change (%)	6-Month Comparative Period	Current 6-Month Period	Statement
	30/06/2017	30/06/2018	
(%117.21)	1,102,472	(189,723)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(%117.21)	6.68	(1.15)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
(%23.33)	3,589,952	2,752,286	الموجودات المتداولة Current Assets
(%14.05)	6,838,220	5,877,572	إجمالي الموجودات Total Assets
%33.96	103,743	138,976	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
%37.47	178,837	245,853	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
(%15.35)	6,636,745	5,618,052	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
%77.65	27,552	48,945	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(%117.21)	1,102,274	(189,666)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
%9.90	(%62)	(%68)	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital

X

التغيير (%)	الربع الثاني المقارن Second Quarter	الربع الثاني الحالي Second Quarter	البيان Statement
Change (%)	Comparative Period	Current Period	
	30/06/2017	30/06/2018	
(%456.25)	21,203	(75,594)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(%453.84)	0.13	(0.46)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
%125.72	15,993	36,099	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(%457.59)	21,130	(75,560)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة	Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to
انخفاض القيمة السوقية للاستثمارات بالقيمة العادلة من خلال بيان الدخل مما أدى إلى الاعتراف بخسائر غير محققة ، وعدم قدرة الإيرادات التشغيلية على تغطية مصروفات الشركة.	The market value of the shares reduced, that's the reason of unrealized loss and Our expenses was not covered by our operation income
بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)	Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)
48,532	48,532
بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)	Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)
لا يوجد	Nil

الاسم Name	المسمى الوظيفي Title	التوقيع Signature	ختم الشركة Company Seal
ابراهيم عباس الصخي	نائب الرئيس الرئيس التنفيذي		

• Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات

تقرير المراجعة عن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة

المحترمون

السادة / رئيس وأعضاء مجلس الإدارة

شركة تصنيف وتحصيل الاموال

شركة مساهمة كويتية عامة

وشركاتها التابعة

دولة الكويت

مقدمة

لقد راجعنا بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة تصنيف وتحصيل الاموال - شركة مساهمة كويتية عامة (الشركة الام) - وشركاتها التابعة (المجموعة) كما في 30 يونيو 2018 وكذلك بيانات الأرباح أو الخسائر والأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الآخر والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المرحلية المكثفة المجمعة لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ والايضاحات حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة. إن اعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وفقا لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 "التقارير المالية المرحلية" من مسؤولية إدارة الشركة الأم ، إن مسؤوليتنا هي التعبير عن نتيجة حول هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة بناء على مراجعتنا.

نطاق المراجعة

لقد تمت مراجعتنا وفقا للمعيار الدولي لمهام المراجعة رقم 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل المدقق المستقل للشركة". إن مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة تشتمل مبدئيا على توجيه استفسارات للموظفين المسؤولين عن المعلومات المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراجعة الأخرى. إن نطاق المراجعة الفعلية أقل مما هو مطبق في عملية التدقيق وفقا لمعايير التدقيق الدولية وهي بالتالي لا تمكننا من التأكيد على أننا على علم بكافة الأحداث الهامة التي من الممكن تحديدها خلال عملية التدقيق ، وبناء عليه فإننا لا نبدي رأيا يتعلق بالتدقيق.

النتيجة

استناداً الى مراجعتنا ، لم يرد الى علمنا ما يجعلنا نعتقد بان المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2018 ، لم تعد من جميع النواحي المادية ، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم (34) "التقارير المالية المرحلية".

تقرير حول المتطلبات القانونية والتنظيمية الأخرى

بالإضافة الى ذلك ، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في دفاتر الشركة الأم. وحسب ما ورد اليه علمنا واعتقادنا ، لم يرد الى علمنا خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2018 اية مخالفات لاحكام قانون رقم 1 لسنة 2016 وتعديلاته ولائحة التنفيذية أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم على وجه كان من الممكن أن يؤثر ماديا على المركز المالي للمجموعة أو على نتائج اعمالها.

(Signature)

**المكتب
الصالحية**
AL-SALHEYA
محاسبون قانونيون
Certified Public Accountants

على محمد كوهري

مراقب حسابات مرخص فئة أ رقم 156

عضو في PrimeGlobal

22 يوليو 2018

دولة الكويت



PrimeGlobal

International Accounting Firms

مكتب
الصالحية
AL-SALHEYA
للمحاسبة
مخاضون قانونيون
Certified Public Accountants

Report on Review of Interim Condensed Consolidated Financial Information

**M.S / Director and Members of Board of Directors
Credit Rating and Collection Company
K.S.C. (Public)
State of Kuwait**

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Credit Rating And Collection Company- K.S.C. (Public) (the Parent Company) and its subsidiaries (the Group) as of 30 June 2018, and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the six months period then ended and notes to the condensed consolidated interim financial information. Management of the Parent Company is responsible for the preparation and presentation of this interim consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard 34, "Interim Financial Reporting". Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of interim financial information performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim condensed consolidated financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our knowledge that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information for the six months period ended 30 June 2018, is not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard 34 "Interim Financial Reporting".

Report on other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of account of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, we are not become aware of any violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its amendments, the Parent company's Articles of incorporation and Articles of Association during the period six months ended 30 June 2018, that might have a material effect on the Group's financial position or results of its operations.

مكتب
الصالحية
AL-SALHEYA
للمحاسبة
مخاضون قانونيون
Certified Public Accountants

Ali Mohammed Kouhari

22 July 2018
Kuwait

Ali Mohammed Kouhari
Licence No.156-A
Member of PrimeGlobal